

大宮アルディージャ新聞



OMIYA ARDIJA NEWS
2022年1月 Vol.184

試合結果

第40節 11/21	vs 水戸ホーリー ホック (NACK)	1 ● 3
第41節 11/28	vs FC町田 ゼルビア (Gスタ)	0 △ 0
第42節 12/5	vs ザスパクサツ 群馬 (NACK)	3 ○ 1

2021年全日程終了 **第16位** (全22チーム)

**苦しみなながらも最終節でJ2残留決定！
今年もご支援ご声援をありがとうございました。**



▲ 最後は笑顔でシーズンを締めくくった



逆転ゴールを
決めた
キャプテン
三門雄大選手▶



▲ 今季で引退する河本裕之選手のセレモニー。
笑顔と涙で18年間の現役生活を支えてくれた方々へ
感謝の言葉を述べた

勝利すれば他会場の結果次第で残留が決定した第40節は、ホームで水戸相手に先制点を奪うも、ミスも重なり逆転負けを喫すると、第41節は敵地で町田と対戦。両チーム決定機をものにできずスコアレスドローに終わり、順位は18位とギリギリ残留圏を維持したまま、決着は最終節へ持ち越された。ホームで迎えた運命の最終節は、群馬に開始早々ゴールを許すも、そこから3得点をあげ逆転。最後は、今季限りで現役を引退する河本裕之選手を投入し、守備を固めて2点のリードを保ったまま、試合終了のホイッスルが吹かれた。

最終的には16位に終わり、22チーム中4チームがJ3へ降格する厳しいJ2リーグを戦い抜き、なんとか残留を決めた。

霜田正浩監督 2022シーズンも続投！

12月5日(日)、クラブは霜田正浩監督が2022シーズンも引き続きトップチームの指揮を執ることを発表。霜田監督は2021年6月に監督に就任すると、J3降格圏に沈むチームを立て直し、J2残留を果たす16位でシーズンを終えた。

霜田監督は、「大宮アルディージャを愛する皆さまへ。苦しいシーズンを皆さんと乗り越え、来年も一緒に闘えることを誇りに思います。僕らは今年の悔しさを絶対に忘れず、新しい大宮アルディージャを作っていかなければいけません。皆さまが大宮アルディージャを誇りに思ってもらえるよう、感動と情熱をきちんと伝えられるよう、魂の伝わる試合をしたいと思っています。また来年も、NACK5スタジアム大宮で最高の雰囲気を作ってください。その空気に相応しい試合をお見せできるよう、新しいチームを作りたいと思います。来シーズンもご支援ご声援をよろしくお願いいたします」とコメントを発表した。





©WE LEAGUE

▲MFならどこでもプレーでき、両足のキックが特長の村上真帆選手

大宮アルディージャVENTUSは、アウェイで日テレ・東京ヴェルディベレーザと対戦。終始、力のあるN東京Vに押し込まれる展開が続くも、DFを中心に集中力を切らさずドロー。価値ある勝点1を手にした。

前期リーグ最終節は12月18日に延期となり、後期リーグは2022年3月から行われる。

2021-22 Yogibo WEリーグ 試合結果

第10節 11/13 vs 日テレ・東京ヴェルディベレーザ (味方西) 0 △ 0

第10節終了時点 **第7位** (全11チーム)

※リーグ戦は中断となり、後期リーグは22年3月から開催

「夢工房 未来くる先生 ふれ愛推進事業」に
トップチーム選手が参加!

12月10日(金)、さいたま市立春野小学校(見沼区)で行われた「夢工房 未来(みら)くる先生 ふれ愛推進事業」にトップチームから中野誠也選手と奥抜侃志選手が参加し、6年生124名を対象に、サッカー教室と講和を行いました。

中野誠也選手は、「すごく楽しい時間になりましたし、逆に僕自身が元気ももらいました。とても楽しい有意義な時間をありがとうございました」と話し、奥抜侃志選手は、「ボールを追いかける自分の昔の姿を思い出すことができましたし、夢中でプレーする子どもたちに刺激を受けました。また機会があれば参加したいです」と振り返りました。

夢工房 未来(みら)くる先生 ふれ愛推進事業=さいたま市教育委員会が推進している事業で、プロのスポーツ選手やアーティストなどを「未来(みら)くる先生」として市立幼稚園、小学校、中学校および特別支援学校へ派遣することを通して、児童生徒の好奇心や感動する心などをはぐくむとともに、市への愛着を深めさせ、キャリア教育の一環として望ましい勤労観や職業観を育成することなどを目的としています。



◀ ミニゲームを楽しむ生徒と中野誠也選手



▶ 教室で生徒に講和をする中野誠也選手と奥抜侃志選手

トップチーム選手 大宮アルディージャサッカースクールに参加!



▲ 大宮校に参加した榎引一紀選手、上田智輝選手、山田将之選手

▲ ステラタウン校に参加した松本大弥選手、大澤朋也選手

12月7日(火)から12月10日(金)の4日間にわたり、トップチームの選手が大宮校、岩槻校、ステラタウン校、大宮西校の大宮アルディージャサッカースクールを訪問し、スクール生たちと交流を図りました。子どもたちは、憧れの選手の登場に驚いた様子でしたが、一緒にボールを蹴ってサッカーを楽しみました。

最後には、クラスごとに記念撮影をしたり、選手たちからメッセージを送られたりと、子どもたちにとって貴重な機会となりました。

大宮アルディージャに関するお問合せはこちらまで

クラブ
公式
お問合せ

インフォメーション
ナビダイヤル

0570-003839

(オオミヤサンキュー)

スクール無料体験も受付中!

school@ardija.co.jp

https://www.ardija.co.jp